



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Un représentant du Département des relations ecclésiastiques extérieures a participé à la réunion de l'OSCE à Varsovie



Du 23 septembre au 4 octobre, la capitale polonaise accueille les réunions quotidiennes de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe. Les réunions sont consacrées à la mise en œuvre des engagements dans le domaine de la dimension humaine. Les représentants des pays de la région de l'OSCE, dont l'Union européenne, le Saint Siège, les États-Unis, la Russie et les états de la CEI sont réunis pour cette rencontre.

Le hiérodiaque Roman (Kisselev), du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain prenait part à la réunion en tant que représentant du Patriarcat de Moscou. Le 26 septembre, au cours de la 6<sup>e</sup> réunion de travail du forum « Liberté de la religion et des convictions » il est intervenu devant l'assemblée avec une communication consacrée à la position de l'Église orthodoxe russe sur la situation

en Syrie, sur le problème des persécutions des chrétiens au Moyen Orient et en Afrique ainsi que sur la christianophobie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52229/>